



PARLAMENTO
ABIERTO
La voz de la ciudadanía

DIP. LUIS ALBERTO CHÁVEZ GARCÍA

"2016, Año de la Participación Ciudadana"

México DF a 14 de septiembre de 2016.

00008354

**DIP. LEONEL LUNA ESTRADA
PRESIDENTE DE LA COMISION DE GOBIERNO
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL D.F.
VII LEGISLATURA.
P R E S E N T E.**

ALDF/VIIL/LACHG/060/16
COMISION DE GOBIERNO
PRESIDENCIA

14 SE 2016

Recibo: _____
Hora: 13:30 PM

En relación con su oficio N° ALDF/VIIL/CG/ST/1369/2016, para rendir el informe anual de actividades de la Diputación a mi cargo, correspondiente al periodo del 15 de septiembre de 2015 al 15 de septiembre del 2016; me permito comunicar a usted que el día 15 de septiembre del año 2015, el Diputado Higinio Chávez García, rindió protesta al cargo en el Recinto Legislativo; mediante oficio número ALDF/VIIL/DHCHG/013/16 de fecha 8 de marzo del presente año, recibido en esa H. Comisión de Gobierno el día 9 del mismo mes y año, con el folio N° 0874, el Diputado Higinio Chávez García rindió su informe semestral de actividades, correspondiente al periodo del 15 de septiembre del 2015 al 15 de marzo del 2016 y con fecha 17 de marzo del año en curso, el Pleno de la Asamblea Legislativa le autorizó licencia y en mi calidad de suplente, ese mismo día tome protesta del cargo. En cumplimiento al artículo 18 fracción IX de la Ley Orgánica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, me permito presentar de manera integral el siguiente:

INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES

I.- Asistencia a sesiones en el Recinto Legislativo.

En los periodos ordinarios, extraordinarios y de receso del año 1 de la VII Legislatura, se asistió a 70 sesiones de trabajo.

II.- Presidencia de la Mesa Directiva de la Diputación Permanente.

En sesión del día 4 de mayo del año en curso, en cumplimiento a lo establecido en los artículos 45, 46 y 48 de la Ley Orgánica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, así como al resolutivo tercero del acuerdo de la Comisión de Gobierno para la designación de los integrantes de la Diputación Permanente y de la Mesa Directiva que coordinó los trabajos correspondientes al Segundo Receso de Primer Año de Ejercicio de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, aprobado por el Pleno de la Asamblea Legislativa en sesión ordinaria celebrada el 29 de abril del 2016, fui designado por acuerdo de las fracciones parlamentarias como Presidente de la Diputación Permanente.

En este Período de receso, presidí 19 sesiones en el Pleno Legislativo, atendiendo 372 proposiciones con punto de acuerdo, 25 Dictámenes, así mismo firmé y turné 1544 oficios a diversas dependencias de los tres órdenes de gobierno.

Como en todo Parlamento abierto, en este Periodo, hubo perspectivas diferentes y posiciones políticas encontradas, debates álgidos y en mi calidad de Presidente, siempre logré el respeto entre todos los legisladores y los acuerdos en beneficio de los habitantes de la Ciudad de México.

III.- Comunicaciones, iniciativas, dictámenes, proposiciones con punto de acuerdo, pronunciamientos, denuncias y efemérides presentadas ante el Pleno, la Diputación Permanente o la Comisión de Gobierno.

Presente 24 proposiciones con punto de acuerdo de urgente y obvia resolución, siendo aprobados 22, uno desechado para realizar auditoria a la Delegación Tlalpan sobre el programa FAIS y uno remitido a la Comisión de Cultura, sobre la celebración de festivales juveniles, siendo los siguientes:

N°	PUNTO
1	Se solicita a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa Delegacional en Tlalpan y al Arq. Felipe de Jesús Gutiérrez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del Distrito Federal, realicen una consulta ciudadana entre los residentes de las diversas colonias de Coapa para consensar la construcción del centro comercial denominado Gran Terraza Coapa AAA y en coordinación con el Ing. Meyer Klip Gervitz Presidente del Instituto de Verificación Administrativa del Distrito Federal, en un término de ocho días hábiles realicen visitas de verificación administrativa a la construcción, remodelación, equipamiento

Plaza de la Constitución N° 7, Piso 5, oficina 511, Col. Centro, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06010

tel. 51301900, ext. 2517, 2518 y 2532.

	y operación de dicho centro comercial en el inmueble ubicado en Calzada Acoxa N° 610, entre Av. Canal de Miramontes y Av. Prolongación División del Norte, Colonia Villa Coapa, Delegación Tlalpan y a la brevedad los tres servidores públicos remitan a esta legislatura un informe detallado que contenga datos sobre las especificaciones técnicas a realizarse en dicho inmueble, así como copia de los estudios de factibilidad, impacto ambiental, certificado de uso de suelo, permisos, licencias y dictámenes que han sido otorgados para tal fin.
2	Se exhorta a la Dra. Claudia Sheinbaum pardo Jefa Delegacional en Tlalpan y diversas autoridades a respetar, los usos, costumbres y tradiciones de los 9 pueblos originarios de la Delegación Tlalpan.
3	Se exhorta a diversas autoridades al pago de servicios ambientales a los núcleos agrarios de la Ciudad de México.
4	Se solicita a diversas autoridades a realizar auditoria de los recursos federales ejercidos por la entonces Jefa Delegacional de Tlalpan Maricela Contreras Julián.
5	Se exhorta, de manera respetuosa, a la Jefa del Órgano Político Administrativo en Tlalpan y Presidenta de la Comisión de Regulación Especial en Tlalpan, Dra. Claudia sheinbaum Pardo, a los titulares de la Secretarías de Medio Ambiente, Mtra. Tanya Müller García, de Desarrollo Urbano y Vivienda, Arq. Felipe de Jesús Gutiérrez Gutiérrez, para que se remita a este Órgano Legislativo un informe pormenorizado de los trabajos realizados por la Comisión de Regulación Especial en Tlalpan, así también la propuesta de continuidad para dar atención a los asentamientos humanos irregulares que se ubican en esa demarcación.
6	Se solicita respetuosamente a los titulares de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda, Secretaria de Medio Ambiente y de la Dirección General de Regularización Territorial de la Secretaria de Gobierno, todas del Gobierno de la Ciudad de México; así como a los titulares de Órganos Político-Administrativos en Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Xochimilco, Tlalpan, Iztapalapa y Gustavo A. Madero en la Ciudad de México, para que en el ámbito de sus respectivas atribuciones y competencias, promuevan y realicen las acciones y medidas que en derecho procedan para la debida observancia a lo ordenado por los artículos 3, 14 y 45 ° de la Ley de Vivienda del Distrito Federal respecto de las ciudadanas y ciudadanos que hoy habitan, poseen y/o son propietarios de predios con zonificación distinta a la habitacional aun cuando el uso destinado en los mismos ha sido el de casa habitación.
7	Se solicita al Ing. Fausto Lugo García, Secretario de Protección Civil, emita opinión técnica sobre la viabilidad para la construcción de 2 estacionamientos subterráneos en el centro comercial "Gran Terraza Coapa", que se ubicará en Calzada Acoxa N° 610, Delegación Tlalpan.
8	Se exhorta a la Contraloría General de la Ciudad de México iniciar una investigación para conocer el grado de responsabilidad de la Jefa Delegacional en Tlalpan, en la destrucción de la capilla ubicada en la colonia Cultura Maya de la Delegación Tlalpan.
9	Se exhorta a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa delegacional en Tlalpan, para que realice un programa emergente de bacheo y mantenimiento en la carpeta asfáltica de las vialidades secundarias de la demarcación Tlalpan, dando prioridad a las colonias: Cultura Maya, Héros de Padierna, Lomas de Padierna, Torres de Padierna, Cuchilla de Padierna, Pedregal de San Nicolás secciones 1, 2, 3 y 4, Los Encinos, Popular Santa Teresa y Lomas del Pedregal.
10	Se exhorta a la Secretaria del Medio Ambiente y a las 16 Jefaturas Delegacionales a capacitar a los técnicos para poda, corte y derribo de árboles en la Ciudad de México.
11	Se exhorta a la Secretaria de Movilidad, a la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades y a la Secretaria de Seguridad Pública a establecer mecanismos que garanticen el libre tránsito de los productores agrícolas que transportan productos agropecuarios para fortalecer el desarrollo económico de los habitantes del medio rural de la Ciudad de México.

12	Se exhorta al Lic. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno y al Dr. José Armando Ahued Ortega, Secretario de Salud de la Ciudad de México y a los 16 Jefes Delegacionales para que diseñen estrategias para prevenir, evitar y controlar el virus del papiloma humano por vacunación en niñas y niños.
13	Se solicita a la Jefa del Órgano Político Administrativo en Tlalpan y Presidenta de la Comisión de Regulación Especial en Tlalpan, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, así como a la Secretaría del Medio Ambiente, Mtra. Tanya Müller García y al Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Arq. Felipe de Jesús Gutiérrez Gutiérrez, en su carácter de vocales de la Comisión antes referida, para que informen de las acciones que han realizado para atender la situación que aqueja a los habitantes instalados en los asentamientos humanos irregulares de Tlalpan.
14	Se exhorta a la Secretaría Desarrollo Social de la Ciudad de México para que instale comedores comunitarios en los pueblos de la Delegación Tlalpan.
15	Se exhorta a la Consejería Jurídica, a la Secretaría de Gobierno, a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, a la Dirección General de Regularización Territorial y a la Dirección General de Asuntos Agrarios del Gobierno de la Ciudad de México, para que establezcan los mecanismos de coordinación y cooperación necesarios con la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra (CORETT), para efectos de coadyuvar, facilitar y agilizar el procedimiento de regularización para otorgar certeza jurídica a los predios de propiedad social, con la entrega de escrituras públicas.
16	Se solicita al Lic. Julio César Serna Chávez, Coordinador General y Administrador General del Fideicomiso para la construcción y operación de la Central de Abasto de la Ciudad de México, que de inmediato asigne un espacio limpio y digno dentro de la Central de Abasto a los productores de la Ciudad de México para la venta directa de sus productos agrícolas orgánicos a los comerciantes, distribuidores, mayoristas y minoristas.
17	Se exhorta al Lic. José Ramón Amieva Gálvez, Secretario de Desarrollo Social de la Ciudad de México, para que en los módulos de atención, orientación y quejas ciudadanas de los 66 diputados de esta Asamblea Legislativa, establezca un módulo itinerante del Sistema de Alerta Social (SAS), para su difusión y seguimiento a las solicitudes de registro que recaben y proporcione la pulsera o placa con un código de identificación y datos de contacto que permitan brindar atención inmediata en caso de emergencia o extravío de personas.
18	Se exhorta a la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México y a las 16 jefaturas delegacionales para que establezcan los mecanismos de coordinación para celebrar un festival cultural juvenil en cada explanada delegacional, donde los jóvenes expresen sus ideas y sentimientos y se cultiven los valores humanísticos.
19	Se exhorta a la Secretaría de Cultura, a la Secretaría de Turismo, a la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, a la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno de la Ciudad de México y a la Jefa Delegacional en Tlalpan para que apoyen, promuevan, publiquen y difundan la celebración del treinta aniversario de la feria del elote en el pueblo de San Miguel Topilejo.
20	Se exhorta a la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades y a la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México para que apoyen económicamente a los productores agrícolas afectados en sus cultivos por granizada en la Delegación Tlalpan.
21	Se solicita a los 16 Jefes Delegacionales un informe detallado de los conflictos de límites territoriales que existen en su demarcación.
22	Se solicita a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa Delegacional en Tlalpan, presente a esta Honorable Asamblea Legislativa, un informe detallado de los recursos económicos que ha entregado en el presente ejercicio fiscal a los productores agropecuarios, en los conceptos de desarrollo rural, conservación de los recursos naturales y ecoturismo, desglosando los recursos aportados en su caso, por las instituciones del Gobierno Federal y de la Ciudad de México.

23	Se exhorta a la Secretaría de Gobierno, a la Subsecretaría de Coordinación Metropolitana y Enlace Gubernamental, así como a la Dirección General de Asuntos Agrarios, todos del Gobierno de la Ciudad de México para establecer los mecanismos de coordinación con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), con el objeto de crear el Consejo de Coordinación y Participación Agraria de la Ciudad de México, como órgano de concertación de acciones para la atención y solución de las problemáticas agrarias y sociales derivadas de la tenencia de la tierra de los núcleos agrarios de la Ciudad de México.
24	Se solicita a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa Delegacional en Tlalpan, realice las investigaciones necesarias para deslindar responsabilidades y sancionar con la inhabilitación a los servidores públicos que resulten responsables de permitir que la obra ubicada en calle Jesús Lecuona número 746, Colonia Ampliación Miguel Hidalgo, 2ª Sección, siguiera en construcción durante 4 meses después de haber sido clausurada.

El 27 de julio, suscribí y apoyé un punto de acuerdo, solicitando al titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que se condone el pago del servicio a personas con alguna discapacidad que requieran aparatos que utilicen energía eléctrica.

El 3 de agosto, presente en Tribuna ante el Pleno Legislativo un **Dictamen de la comisión de Desarrollo Rural** para que la SEDEREC, dé cuenta de los avances y apoyos otorgados al sector del campo en la Ciudad de México y entregue a esta soberanía un informe detallado de los avances de los proyectos productivos agrícolas, pecuarios y Piscícolas, que fue anunciado en el mes de septiembre de 2015.

Así mismo, el día 31 de agosto, en la Tribuna de la Asamblea Legislativa, hice un **Pronunciamiento sobre el campesino zapoteca Heliodoro Morales Mendoza de Tlacolula de Matamoros, Estado de Oaxaca**, detenido por matar presuntamente 3 conejos en su terreno comunal, considerado área natural protegida, sin comprobarse el delito de que lo acusan, lleva 7 meses en prisión en el penal de Ixcotel y existe la solicitud del Ministerio Público para condenarlo 9 años.

IV.- Comisiones o Comités: Actividades legislativas realizadas.

Esta Diputación, participa en las siguientes Comisiones Legislativas:

- Comisión de Desarrollo Rural (**Presidente**)
- Comisión Especial de Límites Territoriales (**Vicepresidente**)
- Comisión de Asuntos Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios y Atención a Migrantes (**Secretario**)

- Comisión de Turismo **(Integrante)**
- Comisión Especial para el Seguimiento del Sistema de Protección Social en Salud del Distrito Federal **(Integrante)**
- Comité de la Biblioteca "Francisco Zarco" **(Integrante)**

En el año 2015, realizamos las siguientes actividades:

- El 4 de noviembre, instalamos la Comisión de Desarrollo Rural, con la presencia de la Lic. Rosa Ícela Rodríguez Velázquez, Titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (SEDEREC).
- Por acuerdo emitido por la Comisión de Gobierno, el 17 de noviembre, instalamos la Comisión Especial para Límites Territoriales.
- El 20 de noviembre, participamos en la Comparecencia del Lic. Miguel Torruco Marqués, Secretario de Turismo.
- El 24 de noviembre, participamos en la Comparecencia del Lic. Héctor Serrano Cortes, Secretario de Movilidad.
- El 30 de noviembre, presidimos la comparecencia de la Lic. Rosa Ícela Rodríguez Velázquez, Titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (SEDEREC), para la glosa del 3er Informe de Gobierno.
- El 3 de diciembre, asistimos a la instalación del Comité de la Biblioteca "Francisco Zarco".
- El 16 de diciembre, participamos en el 1er encuentro para la integración y alineación de proyectos y recursos encaminados a la preservación de la zona patrimonio mundial, natural y cultural de la humanidad en Xochimilco y Milpa Alta.

En el año 2016, realizamos las siguientes actividades:

- ✓ El 17 de marzo, participé en la sesión de la Comisión de Turismo, aprobando su plan de trabajo.
- ✓ El 31 de marzo, participé en la Comisión Especial para el Seguimiento del Sistema de Protección Social en Salud del Distrito Federal, aprobando el punto para ampliar el catálogo de medicamentos gratuitos.
- ✓ El 7 de abril, presidí la primera sesión de la Comisión de Desarrollo Rural, aprobando el plan de trabajo por las fracciones parlamentarias del PAN, PRI, PRD y Partido Verde Ecologista.
- ✓ El 20 de julio, presidí la segunda sesión de la Comisión de Desarrollo Rural, aprobando dictamen para que la SEDEREC dé cuenta de los avances y apoyos otorgados al sector del campo en la Ciudad de México y entregue a esta soberanía un informe detallado de los avances de los proyectos productivos agrícolas, pecuarios y Piscícolas, que fue anunciado en el mes de septiembre de 2015.
- ✓ El 9 de agosto, presidí la primera sesión de la Comisión Especial para Límites Territoriales, aprobándose el plan de trabajo por las fracciones parlamentarias del PAN, PRD y Partido Verde Ecologista.
- ✓ El 18 de agosto, participé en la reunión de trabajo de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Protección Ecológica y Cambio Climático con la asistencia de la Mtra. Tanya Müller García, Secretaria del Medio Ambiente, tratándose los temas sobre las medidas tomadas en pro del medio ambiente y los casos de muertes de los animales del zoológico de Chapultepec.
- ✓ El 29 de agosto, participé en la Comisión Especial para el Seguimiento del Sistema de Protección Social en Salud del Distrito Federal, aprobando la celebración del convenio con el Centro Oncológico Internacional.

V.- Módulo de atención ciudadana: Gestiones realizadas y estatus.

El módulo de atención ciudadana se localiza en la calle San Juan Bosco número 21, Col. San Lorenzo Huipulco, Delegación Tlalpan, CP. 14370.

Durante el primer semestre de la Diputación, se realizaron las siguientes actividades:

- Se otorgaron 237 asesorías sobre diversos temas, destacando entre ellos, elaboración de proyectos productivos, jurídica, seguro de desempleo, microcréditos FONDESO, corrección de actas de nacimiento, CURP, escrituración, registro civil y acompañamiento a juzgado cívico.
- Se apoyó ciudadanos vulnerables con la entrega de 6 sillas, 2 andaderas y 2 bastones.
- Como un programa especial, para jóvenes de escasos recursos, se impartió en las instalaciones del módulo el curso de COMIPEMS a 87 jóvenes para ingresar al nivel bachillerato.
- Se instauró un día de atención especial al medio rural de la Ciudad de México, denominado "**Viernes Agrario**", donde se brinda atención productores rurales, ejidatarios, comuneros, mujeres rurales, jóvenes rurales y comisariados, otorgando asesoría para elaboración de proyectos productivos, constitución de sociedades rurales, constitución de grupos de trabajo, asesoría jurídica-agraria, asistencia técnica, celebración de asambleas, levantamientos topográficos, capacitación agraria, gestión de trámites ante Registro Agrario Nacional, tramites de escrituración ante CORETT y DGRT.

Del 15 de marzo al 15 de septiembre del año en curso, correspondiendo al segundo semestre de la Diputación, se realizaron las siguientes actividades:

En el "Viernes Agrario":

- En las instalaciones del módulo, se realizaron cuatro jornadas del trámite del Sistema Nacional de Identificación Individual de Ganado (SINIIGA), registrándose 38 productores en el padrón ganadero nacional.
- Se otorgaron 238 asesorías a productores rurales para elaborar proyectos productivos agropecuarios en atención a las reglas de operación de los programas de SEDEREC, SAGARPA, CORENA y Delegación Tlalpan.
- Se realizaron cinco jornadas de asesorías para el trámite de la opinión de uso de suelo ante CORENA y la Delegación Tlalpan, siendo atendidas 238 productores rurales de la Delegación Tlalpan.

Así mismo, se otorgaron los siguientes servicios y asesorías:

Actividad/ Servicio	Apoyo Solicitado	Beneficiados		Total de Personas Beneficiadas
		Mujeres	Hombres	
Asesoría y Seguimiento a Programas	Capital Social	11	5	16
Asesoría y Seguimiento a Programas	Discapacidad Permanente	4	4	8
Asesoría y Seguimiento a Programas	Madres Solteras	12	0	12
Asesoría y Seguimiento a Programas	INAPAM	2	1	3
Asesoría y Seguimiento a Programas	65 y Más	7	3	10
Asesoría y Seguimiento a Programas	Pensión Alimenticia Adultos Mayores	1	1	2
Asesoría y Seguimiento a Programas	Seguro de Desempleo	16	5	21

Asesoría y Seguimiento a Programas	Asentamientos Irregulares	3	1	4
Asesoría y Seguimiento a Programas	Asociaciones Civiles	1	0	1
Asesoría y Seguimiento a Programas	Corrección de Actas de Nacimiento	2	1	3
Asesoría y Seguimiento a Programas	Alta en CURP	2	0	2
Asesoría y Seguimiento a Programas	Corrección de CURP	1	1	2
Asesoría y Seguimiento a Programas	Registros Extemporáneos	2	1	3
Asesoría y Seguimiento a Programas	Copias Certificadas de Actas de Nacimiento	47	21	68
Solicitud de Apoyos	Aparatos Auditivos	8	7	15
Solicitud de Apoyos	Andaderas	5	0	5
Solicitud de Apoyos	Bastones	4	0	4
Solicitud de Apoyos	Cunas	1	0	1
Solicitud de Apoyos	Económico	3	0	3
Solicitud de Apoyos	Estudios, tratamiento y cirugías de cataratas	12	10	22
Solicitud de Apoyos	Exámenes de Vista gratuitos	55	60	115
Solicitud de Apoyos	Lentes entregados	43	39	82
Solicitud de Apoyos	Sillas de Ruedas	15	11	26
Solicitud de Apoyos	Muletas	1	0	1
Solicitud de Apoyos	Bidones	7	0	7
Solicitud de Apoyos	Laminas	0	1	1
Solicitud de Apoyos	Psicológico	1	1	2
Solicitud de Apoyos	Otros	2	0	2
Gestión	Educación	1	0	1
Gestión	Ecología	0	2	2
Gestión	Jurídico y Gobierno	2	3	5
Gestión	Obras y Desarrollo Urbano	1	0	1

Gestión	Servicios Urbanos	0	4	4
Jornada Regreso a Clases	Certificados Médicos	1782	1394	3176
Jornada Regreso a Clases	Exámenes de Vista gratuitos	749	497	1246
Jornada Regreso a Clases	Lentes entregados	723	459	1182
Jornada Regreso a Clases	Cortes de Cabello	28	569	597
Jornada Regreso a Clases	Veterinario	0	0	486
Jornada Regreso a Clases	Asesorías Jurídicas	26	9	35
Jornada Regreso a Clases	Atención a Demandas Ciudadanas	26	2	28
Activación física	Zumba 25 clases	15	4	19
Activación física	kun-fu 15 clases	6	9	15
Educación de Adultos	INEA	13	2	15
Actividades educativas	Regularización escolar	7	3	10

Finalmente, en relación con la atención ciudadana en el módulo, atendí personalmente 227 audiencias, correspondiendo 117 a mujeres y 110 a hombres.

VI.- Actividades de contacto ciudadano: Participaciones en foros, seminarios, mesas de trabajo, mesas redondas y reuniones de trabajo con autoridades y vecinos.

Acciones realizadas de septiembre al 15 de marzo del 2015:

- Durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, se celebró una reunión de trabajo por mes con la Lic. Rosa Ícela Rodríguez Velázquez, Titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (SEDEREC), con el objeto de trabajar coordinadamente la elaboración del presupuesto para el ejercicio fiscal 2016, así como sus programas sociales.

- El día 15 de octubre, se asistió con el Jefe de Gobierno, Lic. Miguel Ángel Mancera Espinosa, al Foro Internacional denominado "*Presentación del Estudio de Política Urbana de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE)*".
- En los meses de noviembre y diciembre, se realizaron recorridos de trabajo con los comisariados ejidales de San Miguel y Santo Tomas Ajusco, Magdalena Petlacalco, San Miguel Topilejo, El Guarda o Parres, Xochimilco, San Gregorio Atlapulco y Mixquic, con el objeto de ayudarlos a resolver la problemática que viven.
- En los meses de diciembre y enero, se realizaron reuniones de trabajo con productores de amaranto del pueblo Santiago Tulyehualco, con productores de maíz y hortalizas de San Andrés Totoltepec respectivamente.
- En los meses de diciembre y enero, para tratar asuntos inherentes a la producción agrícola, se realizaron reuniones de trabajo con las directivas de las organizaciones: "Alianza de Pueblos Originarios, Colonias, Ejidos y Comunidades de México", UPAX, COA, UNTA Y UNORCA.
- En febrero, se realizaron recorridos de trabajo con los prestadores de servicios turísticos alternativos en las delegaciones de Magdalena Contreras y Tlalpan.
- Los días 5 y 19 de febrero, participamos en los eventos organizados por la SEDEREC, para la entrega de recursos económicos a productores rurales, que por contingencias climatológicas vieron afectados sus cultivos. Se beneficiaron 279 productores de los pueblos Magdalena Petlacalco, San Miguel Topilejo y San Miguel Xicalco de la delegación Tlalpan y de San Antonio Tecómitl, San Francisco Tecoxpa, San Jerónimo Miacatlán, San Juan Tepenahuac y Santa Ana Tlacotenco, de la delegación Milpa Alta, con un monto total de 400 mil pesos.

Acciones realizadas de marzo al 15 de septiembre de 2016:

- El 27 de abril, realice el "*Foro de desarrollo Rural rumbo al Constituyente*", con la participación de académicos de la Universidad Autónoma Metropolitana, campus Xochimilco, la Universidad Autónoma Nacional de México y la Universidad Autónoma de Chapingo, con el objeto de proponer a los Diputados Constituyentes que elaborarán la primera Constitución de la Ciudad de México las acciones de desarrollo rural, conservación del medio ambiente y los derechos de los productores que se deben considerar.
- El 3 de mayo, celebre mesa de trabajo con Seguridad Pública, para buscar los enlaces y apoyar en las soluciones contra la inseguridad en Tlalpan.
- En el mes de junio, Realice 3 recorridos de asesoría técnica en cultivos de rábano, espinaca y maíz, así como en unidades de transformación de lácteos y maíz en las zonas rurales de la Delegación Tlalpan.
- El 22 de julio, participé en el evento celebrado en el Pueblo de San Antonio Tecomitl, con motivo de la entrega de recursos económicos a productores de maíz de Milpa Alta afectados por las lluvias.
- El domingo 31 de julio, en el pueblo de San Miguel Topilejo, realice recorrido en los cultivos de espinaca afectados por una granizada atípica, con el objeto de solicitar el pago del seguro por daños catastróficos meteorológicos.
- El 4 de Agosto, participé en la instalación del Comité de Trabajo de Límites Territoriales en la CDM presidido por la Secretaria de Gobierno de la Ciudad de México, con la participación de las Titulares de SEDEREC y Medio Ambiente.
- El 9 de Agosto, me reuní con mandos de la Secretaria de Seguridad Pública, Regional Sur, Jefes de Sector de la delegación Tlalpan, a fin de trabajar en coordinación con ellos y mejorar la seguridad de los Tlalpenses.

- El 22 de agosto, asistí al Foro Estatal "Distritación Electoral", organizado por el Instituto Nacional Electoral.
- El 27 de agosto, asistí a la Jornada Notarial, donde el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno, entregó escrituras públicas y testamentos.
- El 6 de septiembre, asistí al evento sobre "Estrategia de Resiliencia CDMX", organizado por el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno.
- El 2 de septiembre, participé en la inauguración de la primera feria de productos agroalimentarios en el Monumento a la revolución.
- Los días 8 y 9 de septiembre, participé en la tercera Reunión del Grupo Parlamentario del PRD para definir la Agenda Legislativa.
- El 13 de septiembre, participé en la presentación del "*Recetario del Nopal, Identidad y Orgullo Nacional*", organizado por la SEDEREC, así mismo asistí a la inauguración de la "*Expo Nopal*" en la Plaza de Santo Domingo, para apoyar la comercialización de los productores de Milpa Alta.
- El 13 de septiembre, participé en la firma del Convenio para la creación del Consejo para el Desarrollo Agrario de la Ciudad de México con la Secretaria de Desarrollo Territorial y Urbano (SEDATU), participando la Lic. Patricia Espinosa Mercado, Secretaria de Gobierno y el Lic. Gustavo Cárdenas Monroy, Subsecretario de Desarrollo Agrario, asistiendo también las Titulares de SEDEREC y Medio Ambiente.

Así mismo, asistí a territorio y realice 58 reuniones de trabajo con los ciudadanos tlalpenses, siendo los siguientes:

N°	Recorrido/Reunión
1	Visita a vecinos de Bosques de Tepeximilpa, tema certeza jurídica.
2	Visita a vecinos de San Miguel Topilejo, tema servicios públicos.
3	Reunión con vecinos de San Miguel Topilejo para atender necesidades de las personas.
4	Recorrido y plática con vecinos de la Colonia Isidro Fabela, tema inseguridad.
5	Reunión con vecinos de San Pedro Mártir, tema inseguridad y servicios urbanos.
6	Visita a vecinos de San Miguel Topilejo, tema inseguridad.

Plaza de la Constitución N° 7, Piso 5, oficina 511, Col. Centro, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06010

tel. 51301900, ext. 2517, 2518 y 2532.

7	Recorrido de trabajo con productores agropecuarios de San Miguel Topilejo
8	Reunión de trabajo por la unidad de los Pueblos Originarios de otras Delegaciones que son violentados en sus usos y costumbres tal es el caso de Tláhuac al igual que Tlalpan.
9	Reunión con vecinos de la colonia Ampliación Tepeximilpa, tema certeza jurídica.
10	Visita y al grupo de adultos mayores "Amigos del Tiempo de San Miguel Topilejo".
11	Conversatorio sobre los Derechos Juveniles hacia la Constitución de la Ciudad de México, con compañeros del Parlamento de la Juventud, de Militantes de Partidos Políticos y Organizaciones Civiles.
12	Reunión con los vecinos de la colonia Mesa los Hornos, tema certeza jurídica.
13	Reunión con vecinos de la colonia Bosques del Pedregal, tema servicios públicos.
14	Reunión con los vecinos de Ejidos de San Pedro Mártir, tema servicios públicos.
15	Reunión con vecinos de diversas colonias realizando gestión pública en Villa Coapa.
16	Se realizó una mesa de trabajo con la directora de la Escuela Secundaria N. 151 "Estado de Quintana Roo", en el pueblo de la Magdalena Petlacalco, para escuchar y apoyar las necesidades de dicho plantel.
17	Visita a adultos mayores de la colonia Toriello Guerra.
18	Reunión con vecinos de las unidades habitacionales Tenorios 222 y Villa Coapa para escuchar problemáticas de la zona.
19	Visita a adultos mayores del pueblo San Miguel Topilejo, en su taller de manualidades, para mostrar el trabajo realizado por ellos.
20	Reunión con un grupo de adultos mayores de la zona urbana de Tlalpan, para escuchar algunas problemáticas de sus zonas.
21	Reunión con el Comisariado de la Magdalena Petlacalco, donde expusieron las problemáticas de sus ejidatarios.
22	Recorrido con vecinos del Pueblo de Chimalcoyotl para conocer problemática.
23	Visita a adultas mayores de la colonia Lomas de Padierna.
24	Visita a los arrieros de Topilejo, para apoyarlos en su festividad anual.
25	Recorrido por la colonia Nuevo Renacimiento Axalco, donde los vecinos solicitan seguridad.
26	Asistencia al Foro "Jóvenes hacia la Constitución" de la UNAM para platicar sobre mi experiencia como diputado.
27	Atención al grupo de adultos mayores "Nuevo amanecer", en San Pedro Mártir.
28	Reunión con vecinos de San Andrés Totoltepec, tema servicios públicos e inseguridad.
29	Reunión vecinos de Sauzales, resolviendo diversos temas de gestión, entre ellos la imagen urbana.
30	Reunión con vecinos de San Miguel Ajusco, tema agua.
31	Reunión con un grupo de adultos mayores "Flores de Otoño" en Huipulco.
32	Plática informativa con campesinos y productores en Tlalpan sobre el "Fondo de ruralidad".
33	Atención al equipo de "Sirenas Especiales", de nado sincronizado en las olimpiadas paralímpicos.
34	Reunión de trabajo por los cultivos de hortalizas en San Miguel Topilejo para escuchar las problemáticas de los campesinos.
35	Reunión con los vecinos de San Pedro Mártir para atención de su problemática.
36	Reunión con vecinos de Bosques, tema inseguridad,
37	Reunión con vecinos de "La Palma" en San Andrés Totoltepec para informar las gestiones que se realizan en el Módulo de Atención Ciudadana.
38	Atención a vecinos de Tepetongo.
39	Plática informativa con vecinos del Distrito 38, sobre los servicios del Módulo de Atención Ciudadana.
40	Recorrido por las Súper manzanas 6 y 7 de Villa Coapa, para atención personalizada de sus necesidades.
41	Visita a vecinos de la colonia Mesa los Hornos para darles atención ciudadana.
42	Plática con vecinos de la Unidad Habitacional Sauzales Cebadales, sobre imagen urbana.

43	Plática con vecinos del asentamiento "La Faja" en Topilejo, donde exponen su necesidad sobre la certeza jurídica y regularización de sus predios.
44	Plática informativa sobre servicios del Módulo de Atención Ciudadana a vecinos de Tenorios.
45	Recorrido de trabajo por los cultivos de hortalizas en San Miguel Topilejo, ante la granizada atípica que destruyó los cultivos.
46	Reunión con vecinos del asentamiento "La Mora", para la entrega de certificados médicos y corte de pelo para los niños que están próximos a entrar a clases.
47	Asistencia a la clausura del "Curso de Verano" de las Colonias Santísima Trinidad y Tepetongo.
48	Atención a representantes del Frente Popular "Francisco Villa", para diversas problemáticas que tienen como organización social.
49	Jornada de limpieza de un predio en el paraje "Cerrito", en el Pueblo de San Miguel Ajusco.
50	Recorrido en el CETIS N° 154 de San Pedro Mártir para mejorar sus condiciones educativas.
51	Reunión con mujeres rurales de Tlalpan para apoyarlas en sus proyectos productivos.
52	Convivencia con adultos mayores de la Magdalena Petlacalco.
53	Convivencia con adultos mayores de la Colonia Toriello Guerra.
54	Convivencia con vecinos de la Colonia Popular Santa Teresa.
55	Reunión con vecinos del Ajusco Medio sobre la inseguridad pública.
56	Reunión con vecinos de la Colonia Guadalupana sobre la inseguridad pública y servicios urbanos.
57	Recorrido con productores de maíz en Tlalpan.
58	Reunión con ovino cultores de Tlalpan.

VII.- Viajes relacionados con la labor parlamentaria.

En este período que se informa no realice ningún viaje.

En cumplimiento a la normatividad vigente, tenga Usted por presentado el informe anual de labores de esta Diputación y sin más por el momento, reciba un cordial saludo.

ATENTAMENTE

DIP. LUIS ALBERTO CHÁVEZ GARCÍA

LACHG*fjh